

Fecha Sección Página 10

ANUNCIA EBRARD PAGO A DAMNIFICADOS POR LOS AGUACEROS

Acumulación de 30 millones de metros cúbicos en el Valle de México
 Iztapalapa y Venustiano Carranza, las más afectadas

Leonardo Juárez R.

l jefe de gobierno del Distrito Federal, Marcelo Ebrard Casaubon, anunció que a partir de hoy se iniciará el pago de los daños causados por las intensas lluvias; asimismo, indicó que la ayuda llegará en las próximas 48 horas a los afectados.

Aseguró que la emergencia en la ciudad quedará resuelta y a partir de este viernes se iniciará la limpieza de las zonas afectadas; en tanto, se mantiene la alerta por las posibles lluvias en los subsecuentes días. Las zonas más afectadas son las colonias Lienzo Charro; y Peñón Márquez 1 y 2, en la delegación Iztapalapa; las colonias Pensador Mexicano, Moctezuma Segunda Sección y Arenal, en Venustiano Carranza; así como la cuchilla del Tesoro en la Gustavo A. Madero.

Ebrard Casaubon, reiteró que su gobierno está en contacto con la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) y aunque no se ha pedido la implementación del plan DN-III, ya hay elementos del Ejército en Iztapalapa, por si se requiere su ayuda.

Recorre MEC las zonas afectadas

El jefe del Ejecutivo local, Marcelo Ebrard, recorrió ayer los sectores de la capital afectados por la precipitación pluvial durante el miércoles, la madrugada y todo el jueves; informó que desde las 02:00 horas, las instancias capitalinas competentes emprendieron medidas adicionales de asistencia para garantizar la seguridad de los ciudadanos y su patrimonio.

En conferencia de prensa, señaló que la <u>lluvia</u> provocó que el sistema de <u>drenaje</u> del Valle de México se saturara a causa de una acumulación del orden de 30 millones de metros cúbicos.

Indicó que las zonas que resultaron con mayores afectaciones se ubican en las delegaciones Iztapalapa y Venustiano Carranza. En la primera

demarcación, más de 200 predios de la Unidad Habitacional Lienzo Charro fueron perjudicadas, además de que la vialidad en las avenidas Zaragoza y Guelatao se vio alterada.

Asimismo, la avenida Río de los Remedios se afectó por el desbordamiento del Gran Canal, y se presentaron encharcamientos e inundaciones de importancia en Boulevard Puerto Aéreo y las Colonias Moctezuma y Pensador Mexicano; Bordo de Xochiaca y Alameda Oriente son otros de los perímetros severamente afectados.

Ante esto, el titular del GDF ordenó poner en

marcha dos operativos especiales. En Iztapalapa, la delegada Clara Brugada y el Secretario de Protección Civil, Elías Miguel Moreno Brizuela, evalúan y apoyan en las tareas pertinentes, mientras que en Venustiano Carranza, el secretario de

Gobierno, José Ángel Ávila Pérez, encabeza la misma operación.

Apuntó que el objetivo primordial es asistir de manera directa a los habitantes que fueron perjudicados por esta **luvia** atípica y en estos momentos.

Marcelo Ebrard acudió a dichas demarcaciones para dar continuidad a las acciones emprendidas, al tiempo que señaló que "la prioridad ha sido desde movilizar lanchas, todos los equipos de protección civil y emergencias para que no haya ninguna familia que se quede en una situación que ponga en riesgo su vida o que pudiera provocar otros daños a sus familias".

Informó que en las próximas horas, se pondrá en marcha el mecanismo que permite cubrir los daños que hayan sufrido las familias en sus bienes

y tanto el DIF-DF como las Secretarías de Salud, Protección Civil y de Desarrollo Social, brindarán apoyo médico e instalarán tres albergues para atender cualquier situación.

Por otro lado, el mandatario capitalino exhortó a la Comisión Federal de Electricidad a realizar un operativo especial que atienda las interrupciones que se están presentado en el suministro de energía eléctrica, sobre todo porque éstas podrían afectar el Sistema de Drenaje, toda vez que se prevén más luvias por la tarde. Hasta el momento, las precipitaciones pluviales han provocado que en al menos 73 colonias hubiera falta de energía eléctrica.

En tanto, el director general del Sistema de Aguas de la Ciudad de México, Ramón Aguirre Díaz, detalló que un total de dos mil 600 elementos de Seguridad Pública, Protección Civil, así como del SACM y de las delegaciones Iztapalapa y Venustiano Carranza, se desplazan por las zonas afectadas para atender a la población. De la misma manera, las unidades de protección civil de las 16 delegaciones políticas desarrollan tareas permanentes en atención a los vecinos afectados.

Ramón Aguirre señaló que, como medida de prevención ante la presencia de una precipitación similar para hoy, el SACM aumentará la capacidad del drenaje al máximo posible.

Cabe señalar que, a fin de desalojar los volúmenes de agua acumulados, se pusieron en funcionamiento los Interceptores Centro-Poniente,

Continúa en siguiente hoja



Página 1 de 2 \$ 4910.00 Tam: 491 cm2 DSOLIS



Fecha	Sección	Página
05.02.2010	Primera	10

Central y Centro-Centro. Otra de las medidas fue suspender el servicio de la Línea 5 desde la estación Pantitlán hasta Oceanía, ya que de seguir en funcionamiento, los niveles de agua hubiesen afectado al "cajón" del Metro.

Ante la suspensión temporal instruida desde la mañana del jueves, la Red de Transporte de Pasajeros prestó servicio emergente y gratuito para facilitar el traslado de los usuarios. Las 50 unidades dispuestas para este efecto estarán atentas en tanto continúen las fuertes lluvias.



El jefe de gobierno capitalino, Marcelo Ebrard Casaubón, prometió ayudar a los damnificados de los aguaceros en esta capital, a partir de este viernes. Foto de Oscar Chavana.